



Desde hoy

El Aeropuerto de Ibiza pone en funcionamiento una nueva zona de filtros de seguridad

- **Cuenta con dos arcos de seguridad y tres máquinas de rayos X**
- **Está destinada a familias con niños y pasajeros con movilidad reducida**
- **Su objetivo es agilizar el paso en la zona habitual de filtros, reduciendo los tiempos de pasos y mejorando la calidad prestada al pasajero**

7 de julio de 2017

El Aeropuerto de Ibiza ha puesto en servicio una nueva zona de control de seguridad en la planta de salidas, que cuenta con 2 arcos detectores y 3 máquinas de rayos X para la inspección del equipaje de mano.

Esta zona está destinada a familias con niños y pasajeros con movilidad reducida (PMR). El objetivo de esta incorporación es agilizar el paso en los filtros de seguridad habituales, consiguiendo reducir los tiempos de paso de los pasajeros y mejorar también la calidad de servicio prestada en los mismos.

Tras esta inclusión, son 7 los arcos de seguridad de los que dispone el Aeropuerto de Ibiza, con 12 máquinas de rayos X de última generación para la inspección del equipaje de mano.